
 

 

 

TEMA: Asistencia Social 

SUBTEMA: No influyen programas  

REFERENCIA: El Occidental. (17 de agosto de 2020). En nada han influido los 

programas sociales en Guerrero, afirman campesinos. Recuperado de: 

https://bit.ly/34j6e6i 

NOTA:  

En nada han influido los programas sociales en Guerrero, afirman campesinos 

El dirigente campesino, Evencio Romero, aseguró que en la sierra guerrerense hay 

crisis por el abandono institucional 

 

ACAPULCO. En la sierra de Guerrero se dejó de sembrar amapola debido a la entrada 

de drogas sintéticas y su devaluación, afirmó el dirigente de la liga de comunidades 

agrarias y sindicatos campesinos del estado de Guerrero, Evencio Romero Sotelo, y 

aseguró que nada tiene que ver la declaración hecha por el presidente Andrés Manuel 

López Obrador el pasado viernes cuando dijo “ahora hay apoyos para que campesinos 

pueda producir, para que tengan fertilizantes y muchos están abandonando las 

actividades ilícitas porque tienen opciones alternativas”. 

 

“Son una tomada de pelo”, consideró el dirigente campesino y aseguró que en estos 

lugares de la sierra guerrerense hay crisis por el abandono institucional. 

 

 



 

 

 

Romero Sotelo indicó que efectivamente en la sierra se dejó de sembrar amapola “en 

este momento en la sierra la goma la cambian por refrescos, por comida o hasta 

cervezas, porque su precio está muy devaluado”. 

 

Indicó que los programas han impactado de forma negativa pues quitó el dinero que 

se destinaba a la producción, los recursos que incentivaban el tema agrícola y todo lo 

transfirió para apoyar a quienes no trabajan y mencionó que los programas como 

Sembrando Vida y la forma en que han manejado el programa de fertilizante no dejan 

beneficio al productor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

COMENTARIO:  

A pesar de que los programas sociales de la 4T se han utilizado para beneficiar a 

diversos grupos, parece que no están funcionando en este estado de la república, ya 

que no está favoreciendo a los beneficiarios deo programa "Sembrando Vida"  donde 

reportan que su impacto ha sido de forma negativa por diversas razones, como que el 

dinero que estaba destinado a la producción de quitó, así como también los recursos 

que incentivaban el tema agrícola.  

 

Es fundamental que al momento de implementar un programa social se esté 

supervisando para saber si está o no funcionando, así como para detectar las fallas y 

que se puedan corregir para que el programa se fortalezca y que  esta manera pueda 

seguir mejorando y beneficiando a más personas, por lo que es importante que el 

gobierno tome medidas y analice está situación en específico, para saber cómo  

adaptar el programa a la población o buscar otra estrategia que los pueda beneficiar y 

no perjudicar.  

  

RESPONSABLE: Itzel Bravo López 

 

 

 


